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Простой тест. 
 3 простых  вопроса на первое осознание. 

 



??? 
 Поставьте, пожалуйста  отметку в баллах от 1 до 10 

на шкале качества ваших отношений на 
сегодняшний день. 

 

 Готовы ли продолжать жить так же через 1, 3, 5 лет? 

 

 Знаете ли вы, как можно улучшить ситуацию прямо 
сегодня? 



Чуть - чуть статистики: 



- Сегодня мы будем разбираться что происходит, что случилось вдруг в 
социальном институте семьи. Я бы даже сказала в социальном институте 
любых отношений, общения. С чем это связано? В первую очередь люди 
стали меньше встречаться. 
-Кстати да, вы сидите возле экрана и это хорошо, как  Вы, например,  
человек из Казахстана или Нижнего Новгорода смог бы с нами встретиться. 
По интернету общаться - это здорово. Очень много людей проводят 
времени в Интернете и перед телевизором. Но мне кажется, телевизор 
страшней, чем Интернет. 
- Конечно, ведь в Интернете хоть какое-то общение. 
- Интернет сам по себе не говорит, и мы сейчас только выйдем с вами на 

связь. А телевизор, если ты его только включил - он говорит, и это 3-ий 
всегда. Мы с тобой общаемся и можем друг друга послушать, а телевизор 
никогда нас не сможет послушать. Он говорит, говорит,  без умолку. Он 
влезает в мои уши и опускается до сердца. Телевизор ворует мое время, 
силы и программирует мозги. 

- Мы стали меньше общаться благодаря Интернету и телевидению. Из-за 
разной технической информации, мы начали меньше общаться и внутри 
семьи. Мы проводим время возле экранов и не можем познакомиться с 
людьми, не можем общаться внутри семьи.  



  Немного истории… 

 



Посмотрите, что происходит, каждый член семьи смотрит в свой экран. 
Хорошо, если они прикованы к одному экрану, но обычно это не так. Дело в 
том, что я на личном примере ощутила все это. Раньше у меня было 2 
телевизора - теперь их нет. 
-Поздравляю. 
-Спасибо, меня многие поздравляют. Рассказываю своему окружению, что 
сначала избавилась от одного, потом от второго телевизора. Все спрашивают: 
"Как тебе это удалось?" Отвечаю: «Долго и упорно старалась. Правда, у меня 
осталось 2 компьютера». 
-В общем ,все, что сейчас происходит на белом свете и, в частности в нашей 
стране, запрограммированно, программа идет всюду: из телевизора, на 
рабочих и  в общеобразовательных и  местах - школа, университет… 
 Один из министров на форуме в Петербурге сказал открытым текстом на 
вопрос: "Что вы делаете с образованием? Зачем так его кастрировать?" ответ 
был - тупыми людьми всегда проще управлять, чем умными.  
Фурсенко годом раньше сказал такие слова: "Нашему государству нужно 
выращивать потребителей"  Открытым текстом сказал!  Если в СССР нам 
говорили, что нужны колхозники, трактористы, машинисты, вообще люди - 
профессионалы. А вот в царское время говорили: "Нам нужны Люди", сам по 
себе человек - это и есть самое большое счастье.  



  Кому это выгодно на Земле? 

 

? ? ? 



А сегодня  нужны потребители! Потребитель, который много съест!!!!  
И это естественно, от  этого никуда не уйти. На планете Земля случился 
кризис, и все думают, что в 2008. Только он наверняка произошел 
раньше. Этот кризис называется - перепроизводство, т.е. выпускали 
столько товара, сколько нам не нужно. Чтобы мы покупали этот товар, 
нас начинают стимулировать, специально выпускают технику, которая 
через год начинает ломаться, потому что через полгода будет новая 
модель. Машины программируют таким образом, чтобы через 5 лет она 
начала ломаться, а новая модель выходит раз в три года.  Всем нужно 
работать, всем нужно развиваться, поэтому государственные правители 
врезают эти программы нам в мозги, стимулируя рост потребления 
именно таким образом.   
Поскольку образование в России кастрировали постепенным образом, 
то через 10 лет мы увидим армию людей, которые еще меньше 
понимают, чем сегодняшние школьники. У меня самого, например, сын 
учится в 10 классе, я понимаю о чем они говорят, у них нет никакого 
понятия ни о чем, как они живут, чем будут заниматься . А 
взаимоотношения с мужчиной и женщиной совсем потеряно. Дети 
учатся не от своих родителей, так как половина семей разбито. Они 
учатся у телевизора.  



Посмотрите, к примеру, на внутреннее наполнение фильма "Ирония 
судьбы или с легким паром".  О чем там говориться?  Барбара 
Брыльски курит, после чего многие  8-классницы закурили. Этот 
фильм считается хитом, поэтому его показывают много раз в году. 
Мужики в бане пьют алкоголь.  Когда я был моложе, мы все вместе с 
друзьями ходили в баню и пили алкоголь. Мы даже не парились из-
за этого, для нас была это норма, потому что это показывали с 
экранов. Спустя годы, мы уже поняли, что в бане не нужно пить, там 
нужно париться. Такая же ситуация с нынешними детьми, их не 
научили правилам. Поэтому мы беремся это делать. Мы ходим по 
школам, проводим тренинги. Но мы не сверху идем, не  звоним в 
РОНО с предложениями: "А давайте тренинг семья и отношения 
проведем».  Мы идем снизу - приходим к знакомым учителям, 
рассказываем про себя, что готовы провести тренинги для детей 
совершенно бесплатно. Тогда они понимают, что это хорошо и 
разумно, потому что наших детей обучают различным предметам. 
Ведь физиками и математиками становятся единицы, а вот 
семейным отношениям совсем никто не обучает. К сожалению, 
некоторые директора школ отказывают нам в проведении 
семинаров.  



Виталий нам рассказал про внешние негативные программы. Из-за 
них происходит перекрытие в любых начинаниях отношений. Есть 
еще ваши внутренние негативные программы.   Вот  негативная 
программа - нельзя доверять мужчинам или женщинам -  
стандартный пример.  
-Вот еще один пример : хорошо там, где нас нет. Люди часто так 
говорят. Но откуда мы знаем что-то, если нас там нет?  Но зато там, 
где мы есть - не хорошо, то есть где-то хорошо, но не здесь.  Кто нам 
внедрил это выражение? Оно же применяется повсеместно.  Когда об 
этом начинаешь говорить, люди удивляются: "Как так? " 
- Возьмите, пожалуйста,  листок бумаги и карандаш, мы перечислим 
эти негативные программы, вы запишите их, чтобы потом их 
ликвидировать! Чтобы закрепить позитивные программы, нужно 
вычистить из себя весь негатив.  Предлагаем вам дописывать список, 
после нашей программы. Вот отличный пример негативной 
программы написала в чате  наша зрительница Алина - "Все мужики 
козлы, а бабы стервы". К сожалению такие программы зачастую вы 
сами себе прописываете на базе личного опыта, иногда на истории 
своей семьи. Таким образом некоторые программы передаются на 
протяжении поколений.  



   Негативные программы: 

 Нельзя доверять мужчинам/женщинам 

 Я недостаточно  хорош/хороша 

 Все мужчины/ женщины……….. 

 Отношения – тяжкий труд. 

 Я никогда не найду нужного мне человека. 

 И т.д. 

 ----  



Я предлагаю прямо сейчас разрушить  стереотип " все мужики козлы"… 
Если какая-то девушка так говорит, то это значит, что к ней подходят 
только мужики, которых она называет "козлами", а правило такое - 
подобное притягивает подобное. Волки живут с волками, такого не 
бывает, чтобы волки паслись рядом с овцами, и овцы, бараны охотились 
с волками. Поэтому если девушка говорит, что мужики козлы - то сама 
кто она? И даже если она хорошая девушка, а к ней липнут такие 
мужчины, то тогда нужно обратить внимания на свой внешний вид. 
Ведь таким "козлам" нужно удовлетворять свои животные потребности, 
в том числе и сексуальные, значит девушка так наряжается и красится, 
что у них просыпается лишь потребность. Конечно, девушка, 
надевающая полуобнаженное платье, должна понимать, кого она 
приманивает к себе. 
-Только не давно открылись порталы сознания, когда мы понимаем на 
сколько подсознание на нас влияет, на сколько негативная программа 
записана глубоко.  Вот еще нам написали в чате " Все мужики 
одинаковые".  Не забудьте  выписывать все перечисленные негативные 
программы себе на листок.  



Вот еще одна: "зависимость от мнения окружающих".   Например,  я  не 
достаточно хороша/хорош. И еще один пример "любые отношения - тяжкий 
труд".   Если мы наблюдали у себя в семье, семьях своих друзей такое, то у 
нас прописывается эта программа. Вот еще очень сильная программа - "я 
никогда не найду нужного человека" 
- Вообще программ этих очень много, к примеру "черт побери",  обычно 
люди говорят о чем-то хорошем, но в конце вставляют "черт побери",  
обычно я спрашиваю " а ты понимаешь, что ты сейчас сказал?  Значит тебе 
все это не надо,  раз ты хочешь,  чтобы все черт забрал".  Выглядеть круто - 
не программа. 
-нет, вообще это программа, которая загружена у молодежи.  
- Сейчас немного по-другому скажу. Идет курящий папа с сыном и заходят в 
магазин, там продается селедка, морковка, огурцы и сигареты с алкоголем. 
Для маленького мальчика все это единые продукты - продуктовый магазин. 
Когда он взрослеет, то понимает, что есть продукты для всех, а есть для 
взрослых. Когда ему уже 13-15 лет, он очень хочет повзрослеть, начиная 
покупать "взрослые" продукты, думаю, что он круче и старше. Это очень 
продуманная программа и о ней можно долго разговаривать.  



!!! 
- На протяжении времени, выписывайте все негативные программы, что 
приходят вам в голову. Побудьте в роли наблюдателя над самим собой. 
Если вы научитесь их отслеживать и убирать, то вам намного станет 
легче жить.  Если у вас засела глубоко негативная программа и вам 
сложно от нее избавится, найди ее и подумайте о том, что вас может 
отвлечь от негатива. Чтобы не давать ему энергию. Энергия - это 
намерения. Вы просто отслеживайте и отпускайте. Если вам приходит 
положительная программа, то посылайте ей позитивный заряд, тогда 
негативных будет все меньше, а позитивных все больше. Представьте 
себе цветок, положительные программы - его поливают, негативные - 
сушат. Идете по улице, увидели красивого человека - наделите его 
положительными качествами, они  ведь есть у всех. Таким образом, вы 
подпитываете свои позитивные программы и доброе отношение к 
людям. 



Законы  
Вселенной 

- Давайте я расскажу немного о законах Вселенной. Вы все их 
знаете, например "что посеешь, то и пожнешь ", еще можно 
сказать "принцип бумеранга". " Подобное притягивает 
подобное" или "незнание закона  не освобождает от 
ответственности". Очень много законов Вселенной написано в 
русском фольклоре, который передавался из уст в уста как 
мудрость жизни. Поэтому  наши предки жили лучше, чем мы, 
если сравнивать по семейным отношениям: раньше не было 
разводов. Старайтесь жить по этим законам, и будет вам 
благо!!!  



Мужское и женское начала 



- Сейчас коснемся мужского и женского начала. На сегодняшний день  
женщин больше, связанно это с войнами, которые в  20 веке 
ликвидировали  многих мужчин. Когда мужчина исчезает из семьи, 
женщина берет на себя его функции, она становится  "мускульной  
женщиной". Когда она рождает детей, например мальчика и девочку, то 
девочку она воспитывает "мускульной», а мальчика она не может 
вырастить настоящим мужчиной, потому что не знает, как это делать. И 
представьте, что с начала 20 века идет такая белиберда,  и к чему мы 
сейчас пришли. Мужское и женское начало нужно четко отслеживать.  
Некоторые женщины, натянув на себя мужское одеяло,  становятся 
сильнее, чем  мужчины. В итоге им не найти себе пару по статусу и 
рангу. Она говорит " нет нормальных мужиков", а мужики с другой 
стороны, что "нет нормальных женщин". Мужчина не может быть 
слабым, но его сила может спать и задача женщин, ее разбудить. Только 
женщина может это сделать. 

-  Когда мы подсоединяемся друг к другу через любовь, мы увеличиваем 
нашу силу в разы. Поскольку мужчина - двигатель прогресса, то 
женщина – топливо (вдохновительница), без которого двигатель плохо 
заводится.  



Виды любви: 
 Дружеская 

 Мужчины и женщины 

 Родителя и ребенка 

 Божественная  

Вот такая  бывает любовь. 
Есть материнская любовь, любовь родителей к ребенку, любовь 
мужчины и женщины.  Есть высшая любовь Агапе - это любовь ко 
всем, без исключения, людям. Потому что, все люди добрые и 
хорошие.  Каждый человек, выбирает то, что лучше для него. Даже 
преступник, иногда не видит лучших событий для себя, чем 
совершить преступление.  Ведь даже у злодея есть что-то хорошее. 
Если мы видим в человеке хорошее, доброе, то он поворачивается 
позитивной частью к нам, а если мы видим в нем только зло, то его 
реакция будет такой же.  



Псевдолюбовь или любовь в 
кавычках! 

 Эгоистичная (потребительская) 

 Условная  

-Есть такое понятие как "псевдо любовь" или "любовь в кавычках". К 
сожалению, эта любовь рекламируется на всем. К псевдо любви мы 
относим любовь эгоистическую или потребительскую. Используя любовь, 
мы тратим человека ради своего эго. Это нарушает правило "возлюби 
ближнего своего, как самого себя" 
Условная любовь, строится на принципах "если ты мне делаешь хорошо, то 
и я тебе, а если нет, то и суда нет. Эти виды любви имеют большое 
распространение  в нашем обществе сегодня.  Физическая любовь, страсть 
- это часть любви, иногда - зависимость.  Если вы откажитесь от страсти, 
вы сможете действительно полюбить.  Страсть - это временное явление и 
нужно это осознавать.  



Любовь и влюбленность! 
          В чем разница? 

Влюбленность - это замечательно, но, к сожалению,  это временное явление. 
Влюбленность - это чувство, 100% чувство: " как мне хорошо быть с тобой".  Я 
люблю дом, машину, работу, улицу, город, но когда оно мне надоедает,  я 
хочу уйти от этого.  Страсть входит во  влюбленность.  
Любовь - это "что я могу сделать, чтобы тебе было хорошо". Получается, что 
влюбленность это "мне, мне, мне, мне любимому". А любовь "это отдать все, 
что у меня есть" для другого.  



Тонкие грани любви, о 
которых мало кто 
говорит. 



-Глобальная задача женщины - это продолжение рода, женщина 
заточена под эту задачу. Она сидит на таком глубоком уровне, что мы 
не способны на нее влиять. Женщина ищет мужчину  для 
продолжения рода, и хочет вырастить потомство до определенного 
возраста, но ей очень сложно будет сделать это без мужчины.  Во 
время влюбленности эти цели поддерживаются  гормональной 
эйфорией.  
Когда в отношениях наступает кризис,  и нет подпитки любви, то эти 
отношения разваливаются. Это может быть через месяц, пол года, год. 
Просто наступает пресыщение. Т.е. мы встретили человека по одежке, 
дальше повращались друг с другом, понравились + подключилась  
гормональная эйфория и  затуманивается разум. Люди на этом 
порыве женятся или живут гражданским браком. Но максимум через 3 
года, наступает пресыщения сексуальных отношений, так как вы на 
этом поприще объединились. Вы вдруг начинаете думать: "а что меня 
держит рядом с этим человеком?" и с этого начинается развал. Любовь 
же нас учит "что я могу сделать для этого человека"  - этот вопрос 
может спасти отношения и вывести их на новый уровень. 



Всего 1 шаг от влюбленности 
 к любви! 



Переход циклов… 

!!! 
 Мне хорошо рядом с тобой…  
 Что я могу сделать, чтобы тебе было хорошо? 

Любовь - это состояние, а любить - это глагол. Когда в отношениях 
наступает кризис, а Кризис в переводе - божественный суд, нужно 
переосмыслить себя и свои отношения, что порой очень сложно сделать.  
Но если у вас есть любовь, то нужно решать эту проблему,  а не уходить от 
нее. Поверьте, мы наблюдали  кризис в отношениях и в бедных, и в  
обеспеченных  семьях, - везде одно и тоже. И вы никак не сможете уйти 
от этого даже благодаря  подаркам, поездкам и прочими заменителями 
настоящих чувств. Осознанно смотрите на свои действия,  и в момент 
кризиса задавайте себе вопросы "как я жил, хочу ли продолжения такой 
жизни". Если вы будете воспринимать кризис - как лечебное средство, то 
ваши отношения сохранятся. 



- Кстати, пикаперство - это как наркотик, при долгих сексуальных 
похождениях с различными партнерами, внутри остается пустота, 
которую никак не заполнить. Из-за пресыщения, начинается 
дупрессия, тоска. Молодым людям очень не рекомендуем вдаваться 
в такие похождения.  

- У нас очень много богатых и знаменитых людей спрашивли: 
"Почему мы не можем влюбиться?"  Проблема возникает из-за их 
образа жизни. Так как у них есть деньги и популярность, женщины 
сами прыгают к ним в постель. У них остается голый секс, без 
любви, что в свою очередь приносит дальнейшее разочарование. 

- Вообще то касаясь темы секса мы хотим отметить, что  это безумный 
обмен энергией, и это хорошо.  Конечно же, любовь не может быть 
без секса. Ведь во время него мы испытываем оргазм, эйфорию, это 
удивительное скоротечное чувство, которое раньше мы испытывали 
все время, пока нас не изгнали за грехи.  

- Мы вас призываем  начать что-то менять в своей 
жизни! 

-  Пришло время  много  любить! 
 



Подводим итоги! 

 Самое вредное в нашей жизни – это привычка 
ничего не менять. 

 

 Пришло время  ЛЮБИТЬ! 
 



Успехов, удачи, радости и до 
новых встреч! 

С вами были ваши тренера личностного роста, 

Анжела Желанная и Виталий Буйвол. 
www.anzelan.ru 

www.vitalybuyvol.ru 


